

GYMNASTIQUE | Championnat régional masculin par équipes

Pupilles et adultes de l'Alerte-Gentianes sur la première marche du podium

Samedi 3 et dimanche 4 juin, s'est déroulé au gymnase de la Palestre le championnat régional de gymnastique masculine par équipe de la Fédération sportive et culturelle de France (FSCF), organisé par l'Alerte-Gentianes.

14 associations du territoire Dauphiné Savoie Vivarais (comité régional Auvergne-Rhône-Alpes), soit 461 gym, étaient en compétition dans les catégories adultes, pupilles, jeunes poussins et init'gym (4/5 ans mixte). 50 gym et 30 Init'gym de

l'Alerte-Gentianes disputaient cette rencontre.

Le premier palmarès de samedi voit les équipes pupilles en régional 1 et adultes en régional 2, monter sur la première marche du podium.

Dans un gymnase comble, les coupes ont été remises, entre autres, par Christian Babonneau, président général de la FSCF, Denis Veyret, président du comité Auvergne-Rhône-Alpes et Michel Dantin, maire de Chambéry.



Le président, Hervé Trosset (à gauche) fier des résultats de ses gymnastes, les a vivement félicités.

ALERTE - GENTIANES

99 rue Pasteur 73000 CHAMBERY 04 79 85 76 96 – 06 95 15 32 35
contact@alerte-gentianes.com www.alerte-gentianes.com